

Dandim 0305/Pasaman Jalin Silaturahmi dengan Keluarga Besar TNI

Syafrianto - PASAMAN.WARTAMILITER.COM

Feb 16, 2023 - 15:18



Pasaman, - Komandan Kodim 0305/Pasaman, Letkol Inf Putra Negara menerima Kunjungan Silaturahmi keluarga para putra putri purnawirawan TNI/Polri yang tergabung dalam Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan Indonesia (FKPPI) Kabupaten di Makodim 0305/Pasaman, Kamis (16/02/2023).

Usai memperkenalkan diri, Dandim 0305/Pasaman selaku Dewan Pembina FKPPI kabupaten Pasaman mengatakan bahwa pertemuan ini adalah ajang silaturahmi sekaligus perkenalan awal dengan pengurus FKPPI Kabupaten Pasaman.

“Keberadaan FKPPI dapat menjaga marwah baik serta membantu pelaksanaan tugas pokok TNI, khususnya Kodim 0305/Pasaman dalam menciptakan kondusifitas wilayah dan membantu pembinaan generasi muda,” kata Dandim Letkol Inf Putra Negara didampingi Kasdim Mayor Inf Supadi, Pasi Intel dan Pasi Ter, Kamis (16/02).

Lebih lanjut, kata Dandim, FKPPi ke depan harus membuat program kegiatan.

"FKPPi Pasaman agar dapat selalu aktif dan menjadi pelopor dalam setiap kegiatan kemanusiaan dan bisa bersinergi dengan Kodim 0305/Pasaman serta Komponen bangsa lainnya," ajaknya.

Sementara itu Ketua FKPPi Pasaman Desirwan Indra mengucapkan terimakasihnya atas sambutan yang hangat dari Dandim Letkol Inf Putra Negara.

"Kami berharap kedepannya Kodim 0305/Pasaman dapat melibatkan kami dalam setiap kegiatan-kegiatan sosial di lapangan," harapnya.

Selain silaturahmi juga pembahasan program ke depan, seperti usaha peternakan Madu Galo-galo dengan memanfaatkan lahan Secata B Rindam, Pembinaan dan pelatihan bela negara bagi anggota FKPPi, membantu dan mensukseskan semua program Kodim/0305 dalam Sishamkamrata dan rutin bulanan dalam rangka membangun kebersamaan antara Kodim 0305/Pasaman dengan FKPPi.

Turut hadir, Ketua Desirwan Indra, Sekretaris Ade Suryaningsih, Bendahara Nura Deswitri, Epi Darji ketua Wanhat, Awal Gusnadi Sekretaris Wanhat, Djoko Rifanto. Wanhat (Asisten 3 Pemkab Pasaman), Indra L Dan Provost dan Rifan Bidang Humas.